



Frieda Meier

FOTO: BENJAMIN BOHN

Badische Z. 17. 5. 2008

Frieda Meier 95 Jahre alt

Morgen wird gefeiert

BREISACH (bbon). Frieda Meier feiert am Sonntag, 18. Mai, ihren 95. Geburtstag. Die aus Gottenheim stammende Seniorin lebt schon seit rund zwei Jahren im Seniorenpflegeheim in Breisach und fühlt sich dort sehr wohl.

Mit ihr freut sich die ganze Familie über das stolze Alter der 1913 geborenen Jubilarin. Neben zwei Söhnen und fünf Enkeln gehören auch neun Urenkel im Alter von sechs Monaten bis 18 Jahren zu ihrer großen Familie. "Ich freue mich immer sehr, wenn mich meine Familie besucht", betonte sie. Der Geburtstag soll deshalb auch nur im "kleinen" Kreise der Familie gefeiert werden.

Besonders schwer sei für sie der Tod ihres Mannes gewesen, der in den 50er Jahren bei einem Arbeitsunfall verunglückte, so Meier weiter. Auf sich allein gestellt musste sie ihre beiden Kinder versorgen und sich um die Reben und die Landwirtschaft kümmern.

Für Hobbys sei deshalb nie viel Zeit gewesen. Viel Freude habe ihr aber immer die Arbeit in ihrem Garten gemacht und gestrickt habe sie auch sehr gerne bis ins hohe Alter. "Ich versorgte immer die ganze Familie mit selbst gestrickten Socken", sagte sie lächelnd. Außerdem liest sie jeden morgen die Badische Zeitung und das sogar ohne eine Brille.